

風薫る5月、日中も太陽の暖かさの中にも涼しい風が吹き、過ごしやすい季節になりました。 日中の気温もだんだん上昇してきており、半袖で過ごせるようになってきました。急激な気温 の変化に身体が慣れるまでには、時間がかかります。登下校の帽子の着用、水筒の水分量も調 整していただくなど体調管理にお気をつけください。

新学期が始まって、あっという間に3週間が過ぎました。子どもたちは、最高学年としての意識をもって活動している様子がうかがえます。学校全体のため、そして、特に1年生と関っていく活動が多くなってきています。入学式の片付けに始まり、1年生が下校した後の教室のそうじ。そして今週からは、そうじのやり方など、学校生活で必要なことを1つ1つ教えながら一緒に活動しています。活動の様子を見ていると、1年生のことを思いやりながら動いていました。優しい言葉で声かけをしている姿が、とてもほぼえましく、成長を感じる瞬間です。

明日から、連休が始まります。連休を楽しみにしている子どもが多く、有意義な休日を過ごしてほしいです。子どもたちはこの1ヵ月間の中で、新しい環境に身を投じ、気を張りながら生活していたことだと思います。緊張の糸がほぐれ、心身ともに疲れが出始める時期でもあります。連休明け、元気に登校できるよう、生活習慣を今一度お子様と一緒に見直すなど、ご協力のほどよろしくお願いします。









学習予定

国語	笑うから楽しい / 時計の時間と心の時間	
算数	分数のかけ算	
理科	ヒトや動物の身体	
社会	私たちの暮らしを支える政治	
音楽	おぼろ月夜 / マルセリーノの歌 / ハンガリー舞曲	
	千小発表会に向けて	
図工	名画に挑戦	
家庭科	できることを増やしてクッキング	
体育	短距離走 / とび箱 / 病気の起こり方(保健)	
外国語	How is your school life?	
道徳	リレー選手 / 礼儀正しいふるまい	
	子ども会のキャンプ	
総合	異学年交流(1年生)	



























●昨年度に引き続き、摂津市立第三中学校の国語科担当の上垣先生が、6年生の国語の授業(週に1回)を行います。6年1組は水曜日、6年2組は木曜日に授業があります。この取り組みは、中学校と小学校とが連携し、子どもたちの中学校へ向けての学習不安をなくしていくことを目的としています。

●春の校外学習(東映太秦映画村)について

	弁当の必要の有無	
	5月30日(月)	6月14日 (火)
5月30日(月)校外学習実施	<u>弁当必要</u>	給食
5月30日(月)雨天延期	<u>弁当必要</u>	<u>弁当必要</u>
(6月14日(火)校外学習実施)		

※校外学習実施日当日は集団登校をせず、8:00に学校(体育館前)に集合して下さい。

●水着について

6月上旬に、プール掃除、水泳の授業が始まります。5月中に水 着のサイズなどの確認をお願いします。6年生の水泳帽子の色は、 オレンジ色になります。

